2月定 出され

奥村のり子

2017年4月

奥村のり子生活相談所

₹640-8212 和歌山市杉ノ馬場 1-11 **☎**& F A X $073 - 4 \ 2 \ 7 - 7 \ 1 \ 2 \ 1$ w-jcpken@naxnet.or.jp などです。

で今週は他会派の質問の特徴

一日号でお知らせしましたの

建設問題での質問は、三月 二月定例議会でメガソーラ

自民党議員は和歌山への誘致 誘致について、 の誘致に批判的な意見を、 ない立場から、自民党議員は韓 賀議員は和歌山に持ち込ませ 国のIR視察を通じ和歌山 含む総合型リゾート(IR) ギャンブル施設やカジノ 日本共産党・ 本

> ぞれ質問しました。 を積極的に進める立場からそれ 改新クラブが、ネット上の部落

接取り組まれないことを明ら 別問題は部落差別解消法では直 総務委員会で、ネット上の部落差 めました。日本共産党雑賀議員は 消法を活用した具体的対策を求 差別問題を取り上げ、部落差別解 にしました。

質問しました。 党が予算特別委員会で地域住民 採の影響などについて質問。公明 直川、府中地区の2つのメガソー の砂防指定地・砂防設備・森林伐 ラー計画について、わたし奥村が 安心・安全確保と同意について 般質問で環境アセスや千手川 和歌山市の園部、六十谷地区と

期実現を、自民党井出議員が京奈

7

3月23日、

1

自民党が紀淡海峡ル 。 早

> 延伸を求めました。 自動車道の第二阪和国 道 ^

説明会を拡大するよう求めまし 学校の県立高校に対する募集や 自民党が、 自衛官、 自衛隊各種

(奥村のり子)



歌山県本部から「テロ等準備罪と に対して賛成している各議員。 が提出され、委員会報告「不採択」 いう共謀罪新設に反対する請願」 右の写真は日本国民救援会和 雑賀議員は座ったまま)

₽β{Relay Talk :()

円の寄付の存在、国有地の破格の安値は籠池氏も **与党は幕引きのつもりが幕開け。 そこで話題になっ 籠池氏の証人喚問の結果、アベ首相から10** 巨大な闇を明かすのは今からだ!森友疑惑が忖度したのは誰や? 森友学園籠池理事長の証人喚問で、 その意味 0

「他人の心中を推しはかること」(広辞苑)。

ルと生存競争

友学園の教育勅語を暗唱する教育に惚れて新小学れ」としゃべる始末。アベ首相と夫人の昭恵氏が森「想定外」で、「当時の財務省理財局長に聞いてく

昭恵氏に政府職員の「夫人付」のスタッフが就任、籠池夫人との会話も頻繁な間柄だったこと。さらに氏は昭恵氏とメールは2月だけでも22本もあり、校の「名誉校長」に就任予定だったこと、また籠池

その一人に籠池氏がいくつもの要望を示した手紙

ゼロではなく「満額回答」の返事をもらう

でもええて、イチローが吠え られるんやとお」と心配そう なあ」と知人からの電話。こ たら来んようになるわ」と言 にいうので、 ぱいで収穫する前に全部や に引っ越した。「サルがいっ 2軒だけという山間の集落 の知人、事情があって近所は ってあげた。 「原さんのいう通 近所の人からも喜ばれて 僕は「心配せん りやった

党衆院1区候補 原やすひさ

4月

1 日

看護、

介護を考える会、

守ろう9条

紀ノ川市民の会

河西事務所生活相談

5 = 4 日 3

会議、

点字図書館開所式

6

市駅前事務所生活相談、

団会議

3月31日

子の週刊日誌(主なもの

市駅・吉宗像前宣伝、社保部会



の底に響くような声で吠え 引っ越して数日後、 生態系を壊した人間たちが悪い

だ」と指摘する声もあります。アベ昭恵氏の ができるのは近畿財務局の局長かそれ以上

と認識し宣伝しましょう。(編集室)の要! 出て来ないなら「忖度の中心人物

🗩 Relay talk 🏞 🗪

イチローは大きな犬で、

し売却を進めたのでは」との見方や、

「そんな忖度

一の本省

妻の

昭恵氏の名前を聞き「国の職員が『忖度』

て売却とは近畿財務局ではできない」と述べ、 務めた藤井裕久元衆院議員は「国有地を8億もまけ

アベ

り返すばかり。

それでもアベ首相は「忖度はされていない」と繰

元大蔵官僚で財務(大蔵)相を3度

まるで重大な「疑惑のデパート」です。



柿を食べるおサルさん

このことやよ」と知人。 えなくなったという。 サルたちの姿がピタリと見 あれだけ「悪さ」をして の子を散らすっちゅう

ちが悪い」というだろう。 りつづけ、 里では暮らせず、高齢者も減 せば、生態系を壊した人間た に移動しまた「悪さ」をする。 が、そのサルたちは別の場所 しかし、サルたちは「元を正 その人間たちだが、若者は それはそれで落着なのだ 地域が壊れてい